

Bonjour à tous,

Pour la 6<sup>e</sup> année consécutive, et toujours en collaboration avec l'association Ajjalouna, le CPF participe à l'action « Les pétales de la vie », destinée à soutenir les enfants malades ayant besoin d'interventions chirurgicales ou de traitement, et qui manquent de moyens.

A cette occasion des crayons en forme de main ainsi que des bracelets seront proposés à la vente pour la somme de 5,000 L.L. pièce, ce lundi 16 mars 2015 dans les jardins du CPF.

Merci de votre soutien,

Le Club Solidarité